

Vorlage Nr. 06-O-02-0036 Az.: 02/051219/P

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 06.09.2006

Verlagerung des Andreasmarktes (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, der Empfehlung des Dezernates für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr vom 11. Juli 2006 entsprechend den Andreasmarkt bereits 2006 und das Frühlingsfest 2007 aus dem Westend zu verlegen.

Begründung:

Die Beschlusslage im Ortsbeirat Westend/Bleichstraße ist eindeutig. Der Andreasmarkt ist - unabhängig vom Vorhaben 'Tiefgarage Elsässer Platz' - für das Westend allein aus verkehrstechnischen Gründen schon lange nicht mehr tragbar. Der Beschluss für die Verlagerung an einen anderen Standort wurde einstimmig gefasst. Der Nachbarortsbeirat Rheingau/Hollerborn teilt diese Auffassung.

Der Ortsbeirat ist sich darüber klar, dass mit diesem Schritt eine lange Wiesbadener Tradition tiefgreifend verändert wird. Deshalb sollte die Verlagerung im Einvernehmen mit dem Ortsbeirat Biebrich und dem Wiesbadener Schaustellerverband durchgeführt werden, zumal sich letzterer eine Verlagerung des Festes "auf einen Platz in Zentrumsnähe mit nötiger Infrastruktur" (WK vom 04.12.2004) gewünscht hat.

Beschluss Nr. 0069

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V. Dezernat V z.w.v.

Bischoff Ortsvorsteher